

»Tankstelle« im Ried



„ Wenn Menschen sich zu
einem Gratisgetränk einladen
lassen, entsteht Raum für
echte Begegnung.

Maria Ulrich-Neubauer
Pastoralassistentin
in Feldkirch-Tisis

Wir wollten mit Menschen ins Gespräch kommen. Dafür haben wir einen frequentierten Ort im Naherholungsgebiet gesucht und diesen gastfreundlich gestaltet (vor dem Wegkreuz im Tisner Ried).

Die „Tankstelle“ (für ca. 3 Stunden) fand nur bei schönem Wetter und ohne Vorankündigung statt.

- 3 HelferInnen (z.B. aus dem Pastoralteam)
- 2 Biertische, 2 Bierbänke
- Schatten (Sonnenschirm)
- Getränke (alkoholfrei) und ev. Kühlbox
- Wasser für Hunde, Napf
- Für Kinder ev. etwas Süßes (Haribos ...)
- Becher (Einweg)
- Plakat (vor Ort)
- Mülleimer
- Absprache mit dem Eigentümer



Tipp: Ort gut überlegen!